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浜田中央公園に関する懇談について 

 

１ 開催概要 

 

○日   時   令和 6 年 9 月 1 日（日）18 時 00 分～20 時 00 分 

○場   所   浜田福祉館 2 階 大広間 

○出 席 者   27 名（浜田土地区画整理事業区域及びその周辺の 10 町会） 

○次   第 

１ 開会 

２ これまでの経緯について 

３ 資料説明 

４ 説明に対しての意見交換 

５ その他 

６ 閉会 

 

２  地域の参加者からの主な発言 

＜浜田中央公園＞ 

 〇公園機能について 

・浜田中央公園は非常に利用する人も多く、朝晩散歩の方、グラウンドゴルフでも

何でも非常に活用されている。お年寄りは散歩する場所がなくなる。 

 ・浜田中央公園は調整池になっている。その地下に施設作ることや駐車場を作る

などについては、技術的にはお金をかければいくらでもできるだろうがやめた

方がいいと思う。 

 

 〇地域の声を聞くことについて 

・よく言われている交通渋滞の問題等もある。それらを踏まえて、県の方、市の方、

それから有識者の方々は、地域住民の意見を十分聞いていただいて検討してい

ただきたいと思っている。 

・説明や質問要望事項が多く出たので、これを漏らさず取り上げて、県と市が協調

して、青森市民、県民のためになるような病院を作っていただきたい。 

・故意なパフォーマンスで終わらないように、次世代の若い人たちが住みやすい青

森県にしてよかったと思うためにも、もう少し若い人の声を聞いていただきた

い。 

 

 〇病院建設に当たっての課題について 

・この地区は地盤沈下の問題があると思うのでその辺の対策やどれくらいの規模

になるか分からないが日照権の問題もある。 

・アクセス、それから全県のことを考えると、確かにこの浜田地区が一番交通の便

がいいのではないかと思う。 
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・両病院合わせると年間に救急車が約 6,000 回ぐらい入ってくるという話であり、

１日 17、8 台から 20 台近い救急車がこのまちを通るわけである。もしそれが本

当だとすれば、昼はいいが夜は安心して眠れなくなるのではないかなという心

配をしていた。 

・車を利用できない方がいる、公共交通機関を使う方、これはバスなどになってく

ると思うが、例えば新しく駅を作るなどがあったので、その辺も踏まえて公共交

通機関でのアクセスは考えていただきたいと思う。 

・冬は特に道が一車線になるような状況に当然なることを考えると、環状線はいい

が、例えば旧ヨーカ堂の通りに関しては今の幅では渋滞になるのが目に見えて

いるのではないか。もう少し緩和策を、今以上に考えなければ本当に交通麻痺に

なってしまう。 

・景観問題として、高層 10 階建てぐらいになるのではないかと予想しているが、

それで山とか見えなくなるというのは住民としては嫌だなという思いはある。 

・渋滞と交通事故、子どもたちの通学路確保も是非していただきたい。 

・雪の問題で 1 車線が確保できないときは両方混むかもしれないが、国県の除雪

体制は悪くないように感じている。 

 

 〇その他 

・決して反対というわけではないが、最初に新聞で見たときは本当にびっくりし

た。県でもある程度、浜田地区も検討していたように聞こえる。有識者会議にな

ぜ最初から４か所を提示しなかったのか。 

・県の方と市の方で色々切磋琢磨してやっているのだろうと思うが、市民県民のた

め命を守っていただくように協力して、早く病院ができるようにお願いしたい。 

＜サンドーム＞ 

 〇サンドームについて 

・サンドームのような多くの市民に活用されている施設を県病の敷地にするなど、

市民としてはとんでもないことだと思っている。冬期間、市内の児童生徒、それ

から中高年、高齢者の方、途中で工事するので閉鎖とならないようきちんと先を

見据えて計画するなりしていただきたい。 

・セントラルパークに移すということであるが、その期間というのは何年もかか

る、施設を利用する立場から、果たしてその期間がどういうようなものなのかと

いう大きな疑問がある。 

・サンドームの移転については、今利用している方も生活が変わるわけであり、今

まで週に何回か健康作りをしていたという方が、もう移転してしまえば通えな

くなる。 

 


